

主なニュース

- ②面 池袋で2,600席の映画館が新設
③面 渋谷駅に続き宇田川地区で開発の概要
④面 歌舞伎町・ミラノ座閉館に観客押し掛け
⑤面 各地で盛況!新年賀詞交歓会
⑥面 新宿・渋谷・豊島の3区長座談会

週刊

ホームページ <http://www.shinjuku-shinbun.co.jp>

新宿新聞

THE SHINJUKU SHINBUN

読料6カ月4,000円、毎月5日の日発行、創刊60周年 3369-6195 FAX3369-0759 (昭和3年12月4日第3種郵便物認可)

1月15日

2015年(木曜日)

(第1941号)

社章



入居率を向上させた西新宿の老舗超高層

新宿・渋谷・池袋のオフィス入居率

大企業の増床ニーズに支えられ、新宿・渋谷・池袋の3地区の超高層オフィス市場はいずれも好調だ。3地区の中で入居率が低かった新宿も大幅に改善した。13年の竣工時には4割の入居率にとどまりテナント誘致に苦戦していた東新宿の「イーストサイド」もこれまで抱えていた空室が埋まり、昨年夏までに入居率は95%まで上昇した。新宿の新規ビルにまとまつた空室がなくなったことで、これまで入居率に変化がみられなかった老舗超高層ビルも、昨年秋以降、入居率が回復し始めた。新宿住友ビルは空室が半減、野村ビル、三井ビルともに空室を減らしている。

1カ月間で2,000坪を誘致!

新宿住友ビル 空室を“半減”

新宿の老舗超高層ビルは、ビルのブランド力の規範ビルの月額賃料(共益維持を図るため、こ2費込み)が坪2万円台前

う3年内で建設された新築ビルで半を付ける中、それより高い2万円台半ばに設定

していた。こうした高めの賃料が敬され、老舗ビルはこれまで企業の増床ニーズの恩恵を受けることはな

かっただ。これらの老舗ビルは空き区画が細分化され集約化ニーズを満たすことができない、新規ビルに比べると設備面で劣る

ことが、昨年夏まで、新規ビルが空室を埋め、それを2万円台半ばまで賃料を引き上げると状況は変わった。

それが、昨年夏まで、

それが、昨年夏まで、新規ビルが空室を埋め、それを2万円台半ばまで賃料を引き上げると状況は変わった。

それが、昨年夏まで、新規ビルが空室を埋め、それを2万円台半ばまで賃料を引き上げると状況は変わった。

千坪の空室を抱えていたのが新宿住友ビルだ。そ

れがIT企業の日本マルチメディアサービスが昨年12月、台東区から同じ

ル24階に移転。さらにシ

テムサポートの東京支社が、今年2月に新宿中央公園近くのパークウエストビルから移転することが決まるなど、入居の動きが加速した。わずか

1ヶ月後の12月頭には、

スムーズに移転。さらにシ

テムサポートの東京支

社が、今年2月に新宿中央公園近くのパークウエ

ークウエストビルから移転することが決まるなど、入居の動きが加速した。わずか

1ヶ月後の12月頭には、

スムーズに移転。さらにシ

テムサポートの東京支

社が、今年2月に新宿中央公園近くのパークウエ

ークウエストビルから移転することが決まるなど、入居の動きが加速した。わずか